



« Renouvelons la flamme du patriotisme pour que cette lutte ne demeure pas qu'une simple histoire »

Je l'ai toujours dit et je le maintiens : le journaliste d'aujourd'hui sera l'historien de demain. Comment ? En laissant des archives qui ne souffriront d'aucune contestation possible, grâce aux nouvelles technologies de l'information.

Plutôt que de verser dans des films de fiction ou des documentaires toujours tributaires de quelque financement, j'ai choisi le reportage direct. Sans scénario. Des séquences prises sur le vif, sans possibilité de "refaire" les scènes. Ce qui est vu, c'est ce qui s'est réellement passé à un moment de l'actuelle époque où nous vivons. C'est une contribution de ma part pour aider mon pays et les générations futures à mieux appréhender le futur. Il paraît qu'ailleurs, j'aurai déjà été millionnaire. Qu'importe, personne n'emmènera jamais aucune richesse matérielle dans sa tombe. Nus nous sommes nés, nus nous retournerons en poussière. Mais nos descendants nous remplaceront. Ils ont le droit de savoir ce qui s'est réellement passé de notre vivant. Aussi, voici les deux vidéos réalisées lors de **la**

commémoration officielle du 29 mars

, en cette année 2011. Dans 5, 10 ans, beaucoup auront oublié. Mais grâce à ces deux vidéos, tout sera conservé dans la mémoire collective de l'humanité même. Nous sommes tous de passage ici-bas. Qu'allez-vous laisser à la postérité ?



[CLIQUEZ SUR LA PHOTO POUR LA VIDEO A AMBOHIJATOVO, CE 29 MARS 2011](#)



[CLIQUEZ SUR LA PHOTO POUR LA VIDEO AU MAUSOLEE, CE 29 MARS 2011](#)

Texte, vidéos : Jeannot RAMAMBAZAFY

Photos: Andry Rakotonirainy